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Ginevra Quici

UGUAGLIANZA

Siamo diversi per

lingua, diversi

per religione,

diversi per sesso,

diversi

fisicamente, ma

siamo tutti esseri

umani.



ADELE

LE LACRIME DI UNA PERSONA ROSSA,GIALLA,NERA,MARRONE O 
BIANCA… SONO TUTTE UGUALI.   martin fischer

NON SI DEVONO COSTRUIRE MURI FRA PERSONE  E PERSONE MA PONTI 
PER ESSERE UNITI. isaac netwon 



ADELE



Michele

Pollini
TUTTI SIAMO DIVERSI  E NON BISOGNA COMPIERE GESTI, 

TERRIBILI COME QUELLI CHE HA COMMESSO  HITLER  QUANDO 

HA STERMINATO GLI  EBREI. 



Maya Janca Sinziana Anamaria

“Anche se 
siamo diversi...

siamo  pur 
sempre esseri 
umani”



Caterina Manganelli



Francesco Acri Pace e libertà  

Ognuno di noi ha gli stessi 

diritti,siamo liberi e 

indipendenti anche se 

siamo diversi per razza e 

religione.

Credo nella pace perchè 

così riesco a vivere meglio

cercando di condividerla 

con chi conosco.



La Shoah Irene Campiglia

Tutti coloro che 

dimenticano il loro 

passato,sono 

condannati a 

riviverlo

Primo Levi



ALESSIA 



RISPETTO
“ Se dall’interno dei 

lager un messaggio 
avesse potuto trapelare 
agli uomini 
liberi,sarebbe stato 
questo: fate di non 
subire nelle vostre case 
ciò che a noi viene 
inflitto qui. “

Primo Levi

Emmagaia Pescosolido



differenti ma uguali

Per me il razzismo è un
fenomeno totalmente sbagliato
e inutile.
Non si può giudicare una
persona solo perché ha un colore
di pelle diverso o non professa
la nostra stessa religione.



SE COMPRENDERE

è IMPOSSIBILE

CONOSCERE  

è NECESSARIO

Primo Levi

Alessandro Rosso 



Elena Fabiani

Hai mai giudicato un 
libro prima di 
leggerlo? Allora non 
giudicare le persone 
senza conoscerle. Non esistono le razze. 

Esistono i razzisti.
(Rita Levi Montalcini)

Pelle Bianca come la cera
Pelle Nera come la sera
Pelle Arancione come il sole
Pelle Gialla come il limone
tanti colori come i fiori.
Di nessuno puoi farne a meno
per disegnare l’arcobaleno.
Chi un sol colore amerà
un cuore grigio sempre avrà.
(Gianni Rodari)

Razzismo: rifiutarsi di 

giocare alle parole 

crociate perché hanno 

troppe caselle nere 

(Mirco Stefanon )

https://frasix.it/frasi/19447


Siamo tutti diversi. La 

diversità è una ricchezza, 

non un elemento negativo. 

Nessuno è migliore o più 

speciale di qualcun altro, né 

per razza, né per sesso, né 

per lingua, né per religione, 

né per età...

ELENA FABIANI



Yuliya

Ognuno di noi ha il suo 

modo di esprimersi, ma 

dentro siamo tutti uguali.



Alessandro P.

Se tutti fossimo uguali , se tutti 

avessimo lo stesso colore di pelle 

allora non esisterebbe la diversità  

nel mondo. 

Essere diversi è un pregio.



‘’Se comprendere è impossibile, conoscere è necessario”                                                                      

Primo Levi

CRISTIAN SANI 



...credo  che le persone più 

timide e più deboli vadano 

aiutate. Quando non succede 

bisogna cercare di difendersi 

con le parole, con il confronto, 

dialogando con l’altro.

SOFIA 



Matilde Pepi



Emma.T.

Le persone non sono 

NUMERI.

Riconosciamo a ciascuno il 

diritto  di vivere  con 

dignità.



La diversità non è un 

difetto ma un 

privilegio. 

La diversità ci rende 

unici.

Siamo tutti diversi, sia dentro che fuori, ma 
siamo tutti esseri umani. Abbiamo tutti gli stessi 
diritti e davanti alla legge nessuno è migliore . 
La diversità ci rende unici. 
Se ci svegliassimo una mattina e scoprissimo di 
essere tutti dello stesso colore , entro 
mezzogiorno avremmo trovato un altro difetto 
da attribuire alle altre persone.  Il  pregiudizio a 
volte prevale su noi stessi. Ci sono persone che 
trovano dei difetti in tutti perché vogliono essere 
sempre considerate migliori .

Non possiamo fermare le guerre, non

firmiamo trattati di pace ma per esempio

possiamo aiutare gli altri ad affrontare le

difficoltà. La vita è come una piramide da

costruire, ogni buona azione è un mattone

per completare la piramide; se mettiamo

questi mattoni possiamo spingere gli altri a

fare lo stesso dando, quindi, il buon esempio.





Secondo me siamo tutti uguali anche se 

fisicamente diversi e di diverso colore. 

Non importa se siamo belli o 

brutti, anche se esteticamente 

siamo fatti in miliardi di modi 

differenti. Quello che conta è la 

bellezza interiore.

Essere diversi è molto bello. Nessuno è 
uguale  ad un altro, altrimenti il mondo 
sarebbe molto noioso. Ognuno ha 
qualcosa di speciale e ciascuno ha un 
punto debole 



Le persone non sono 

oggetti. 

Nessuno è superiore 

all’altro.

SIAMO TUTTI UGUALI



Per me non è giusto uccidere, 
tramortire persone oppure torturarle 
solo perchè sono considerate una 
razza inferiore. A volte le persone si 
dimenticano quanto sia importante 
combattere il RAZZISMO. Secondo me 
avere un amico nero, giallino o di un 
altro colore è  bellissimo. Io 
soprattutto non lo farei sentire un 
errore , anzi lo farei sentire a suo 
agio…

TUTTI HANNO DEI DIRITTI o 
comunque è importante saper dire  
NO a tutto quello che non ci piace  
oppure  parlarne.

Secondo me non bisogna sterminare persone 
o popolazioni soltanto per il colore della 
pelle e per le diverse religioni.  Ognuno di noi 
ha gli stessi diritti personali di un altro.
Hitler ha perseguitato gli Ebrei solo perché 

erano una  razza diversa da quella ariana.
Siamo diversi sia dentro che fuori.

I soldati tedeschi avevano tolto alle 
persone la loro personalità: gli 
avevano rasato i capelli, messo degli 
abiti a strisce e uguali , avevano 
cancellato i loro  nomi e avevano 
tatuato sul polso di ciascuno dei 
numeri. 

Noi siamo tutti 

umani e come 

dice l’articolo 3 

della 

Costituzione 

abbiamo pari 

dignità e siamo 

uguali davanti 

alla legge senza 

nessuna 

distinzione.



Siamo tutti 

diversi, ma le 

anime di tutti 

sono preziose.



Il popolo tedesco ha torturato  la popolazione 

ebraica perché pensava fosse inferiore.

I tedeschi hanno voluto ‘togliere’ loro la 

personalità e la fiducia negli altri…

Non bisogna umiliare la gente, bisogna 

aggiungere gocce al mare di speranza .

Vivi e lascia vivere. Questa frase rappresenta la tolleranza per il prossimo e 

l'accoglienza delle diversità sociali e culturali di ognuno di noi.

Tutte le persone hanno gli stessi diritti. 

E ricordatevi sempre che tutte le persone hanno 

comunque un cuore, nonostante le particolarità diverse .

Io penso che,anche se siamo diversi per il 

colore della pelle, per lingua e religione, 

abbiamo tutti gli stessi diritti.

E’ importante aiutare chi ha bisogno .

Di fronte alla legge siamo tutti uguali così 

com’è scritto nell'articolo 3 della Costituzione.

Non dobbiamo avere paura di come 
siamo o di come la pensiamo, ognuno di 
noi è  libero di esprimere le proprie idee.
Ed è  terribile pensare che tante persone 
sono morte a causa del colore della pelle 
o per il fatto che fossero ebrei.



Immagino un mondo 
senza nemici dove le 
persone si amino come 
fratelli..

Cristina Scorsini


